

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan juga pembahasan mengenai penjualan dan total hutang terhadap laba bersih maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut :

Penjualan berpengaruh terhadap laba bersih pada perusahaan sub sector food and beverages yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2018-2021. Terdapat hubungan yang sangat kuat dengan arah positif antara penjualan dengan laba bersih. Hal tersebut ditunjukkan pada setiap kenaikan penjualan maka akan meningkatkan perolehan laba.

Total hutang berpengaruh terhadap laba bersih pada perusahaan sub sector food and beverages yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2018-2021. Terdapat hubungan yang sangat kuat dengan arah positif antara total hutang dengan laba bersih. Hal tersebut ditunjukkan pada setiap kenaikan hutang maka akan meningkatkan perolehan laba.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas, peneliti akan memberikan beberapa saran yang dapat digunakan oleh perusahaan sub sector food and beverages yang terdaftar di Bursa Efek indonesia

5.2.1 Saran Praktis

Saran bagi perusahaan sub sector food and beverages yang memiliki laba bersih yang tinggi agar tetap meningkatkan penjualan dengan cara penambahan

modal usaha dengan hutang sehingga penjualan dan hutang memiliki dampak bagi perusahaan.

5.2.2 Saran Akademis

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan tambahan pengetahuan, sebagai sumber informasi dan sebagai sumbangan pemikiran dalam mengembangkan disiplin ilmu akuntansi keuangan, serta berkontribusi dalam pengembangan penelitian khususnya mengenai penjualan, total hutang dan laba bersih. Sebagai masukan dan tambahan referensi bagi para pembaca khususnya dalam ilmu akuntansi keuangan. Untuk para peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian serupa maupun variable lainnya dalam menilai pengaruh terhadap laba bersih. Selain itu penulis menyarankan untuk melakukan penelitian dengan objek yang berbeda dan memperbanyak sampel sehingga dapat memperkuat signifikansi dalam mendukung teori dan konsep yang diterima secara umum.